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Vereadores debatem interesses de BH
Assunto: 
CAFÉ COM VICE-GOVERNADOR

 Mais de trinta vereadores da Câmara Municipal de Belo 

Horizonte se reuniram num café da manhã informal com o vice-governador Antônio Augusto Anastasia, que em menos 

de um mês assumirá o governo de Minas. O encontro, ocorrido no dia 12 de março, teve como objetivo incrementar a 

integração entre o Legislativo Municipal e o Executivo Estadual. 
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O evento, para de troca de ideias sobre questões de interesse público, foi realizado na residência de Francisco Alberto 

Leander de Castro, pai do vereador Léo Burguês de Castro, líder do PSDB na Câmara e organizador do encontro. O 

parlamentar apontou que Belo Horizonte terá grandes eventos nos próximos anos, como a Copa do Mundo em 2014, e 

que é preciso o trabalho conjunto do governo estadual, da Câmara e da Prefeitura. ?O professor Anastasia é uma 

pessoa aberta, de visão, pronta para participar dos problemas da cidade e do Estado. Acredito que o bom 

relacionamento da Câmara com o governo estadual vai continuar quando ele assumir o comando de Minas?, destacou 

Léo Burguês.

Vereadores de vários partidos marcaram presença: PT, PSDB, PPS, PMDB, PTB, PRB, PV, PHS, PR, PTC, PMN e 

PSB. Os parlamentares apresentaram algumas reivindicações, como a construção de um batalhão da Polícia Militar em 

Venda Nova; a construção de um espaço para ex-jogadores profissionais; e obras da Copasa, entre outras.

A partir do dia 5 de abril, Anastasia assume o governo do Estado, já que o governador Aécio Neves vai se 

desincompatibilizar. ?Vim participar dessa quase confraternização, uma gentileza do vereador Léo Burguês, nosso 

aliado na Câmara Municipal, porque é muito importante manter com o Legislativo da capital um relacionamento amistoso 

e próximo?, afirmou o vice-governador. 

O vice-governador Anastasia disse que o encontro teve um caráter mais institucional do que político. "Não há questão de 

apoio político. Não há campanha por ora. Foi feito na casa do Léo para dar o tom mais informal, de maior proximidade, 

até porque em um bate papo informal as ideias surgem com maior liberdade e com maior força do que em um evento 

oficial", argumentou Anastasia.

A presidente da Câmara Municipal, vereadora Luzia Ferreira (PPS), acredita que o bom relacionamento com o Executivo 
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Estadual será preservado quando o vice-governador assumir o Governo do Estado, e espera que a parceria continue 

com investimentos na capital. ?Esta é uma tendência do gestor moderno de ter uma união em torno de objetivos comuns 

independentemente das filiações partidárias ou do arco de alianças que cada um tem?, afirmou a vereadora.  

Para o líder do Governo na Câmara, vereador Paulo Lamac (PT), o encontro reflete ?a posição institucional dos 

vereadores que pretendem que a relação entre o Município e o Estado mantenha padrão de abertura, de diálogo, de 

construções conjuntas". 
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